
【収⼊保険】保険⾦を受け取った⽅の声

【宮崎県延岡市 遠田 祐星さん】

経営規模＝キュウリ33アール、スイートコーン８アール

「チャレンジの後押しになります」

平成30年産より収⼊保険に加⼊しました。令和元年に⻯巻が発⽣しハウ
スが全壊・半壊する被害を受けました。翌年には、⻯巻の影響による⼟壌
環境の変化などにより収量が落ちました。併せて、新型コロナウイルス感
染症の影響により市場価格の低下も重なり、収⼊が減少したため保険⾦請
求を⾏いました。
無保険状態であれば、⼀度バランスを崩すと⽴て直しが⼤変ですが、収⼊

保険に加⼊していたことで、経営的にも精神的にも助かりました。
収⼊保険によってリスクをカバーできると考えると失敗を恐れずチャレ

ンジしやすいので、営農者に広く伝わってほしいと思います。
（ NOSAI宮崎広報紙（ひなた）2022年11⽉号より要約）


